

12月 学校をきれいにしよう!

交流学習



6月にお世話になった SYDENHAM-HILLSIDE PRIMARY SCHOOL の児童の皆さんがメル校に来校しての、交流学習を実施しました。

前回同様、G56合同での学習となり、出迎える立場として、G6を中心に、様々な「おもてなし」を自分たちで考えていました。G5は午後からの活動である「ハンカチ落とし」を担当し、それぞれが分担して、内容説明を行いました。説明は英語で行われるため、それぞれがメモを持ち、到着するまでの間、練習していました。6月と比べると格段にスピーキングが上達していました。そのため、目標を「よりネイティブを目指そう!」ということにし、「読むのではなく、話す」を意識した取組としました。

調理実習



献立は、ご飯、みそ汁、なすのみそ炒め、ポテトサラダ、ツナと玉ねぎのしょうゆいためでした。

G5は、ご飯とみそ汁を担当し、かつお節と昆布でダシをとり、豆腐、油揚げ、ジャガイモ、ネギと具たくさんのみそ汁とご飯を作っていました。知識学習として「みそ」の学習を行い、それに合わせた献立だったようです。

誕生会 (2回目)



2回目の誕生会を実施しました。(前回は10月に実施) 今回も自分達で企画運営し、「ドッジボールと缶蹴り」を行い、誕生月である3名をお祝いました。

缶蹴り終了後、ハッピーバースデーの歌をうたいました。3名のみなさん、おめでとう!

2学期の成果 (俳句調)



勉強は 前は苦手で 今は好き
生活面 掃除機職人 ピカピカに
全行事 一生懸命 やりきった
仕事をね 忘れずやった 委員会
全力で 行動しながら 努力した
前よりも 意欲が増した 学習面

2学期をふりかえって

生活面

今学期もとにかくパワフルでした。トヨタ工場見学にはじまり、生き方教室(野球)まで、対外的な行事において、常に褒められる行動をとっていました。全体的に積極性が増し、よく考えて行動するようになりました。出された課題を確実にクリアし、仕事も忘れることがなくなり、責任感が増したと感じました。

学習面

授業態度、宿題ともにきちんとできていました。発表もがんばり、苦手な教科にも積極的に取り組もうとする人が増えました。後半は確認テストの数を増やし、知識の習熟度を高める学習を多く取り入れたのですが、諦めずに毎回、テスト対策の勉強をがんばっていました。

健康面

今学期も欠席の少ない学期でした。安全面を意識できていたので、不注意によるけがはぐっと減りました。

この成長を生かし、3学期もG5らしく明るく、仲良く成長しましょう!